

# Comme un ballet de vols libres du gymnase du Tourrier

P  
E  
R  
T  
U  
I  
S

Laurent Sorese, passionné de vol d'aéromodèles en intérieur, a organisé dimanche au gymnase du Tourrier, la 10<sup>e</sup> rencontre et compétition de vol indoor avec l'aide de quelques membres du club d'aéromodélisme Epervier du sud Luberon. Cette édition était uniquement réservée au pilotage sans radiocommande. Pas si évident. Car, tout l'art de l'aéromodélisme, consiste à régler son avion afin qu'il ne grimpe pas trop vite, qu'il soit léger pour utiliser le moins possible d'énergie pour le maintien en vol et, enfin, que l'énergie emmagasinée dans l'élastique soit restituée de la manière la



► Entre deux vols, les pilotes échangent des astuces " maison " et des encouragements dans une ambiance bon enfant. / PHOTO J.T.

tains pilotes sont, cette fois encore, venus de très loin. Ceci est dû au fait que le service des sports de Pertuis, que nous remercions au passage, est l'un des rares services qui mette à disposition un gymnase pour l'organisation d'une telle rencontre de vol libre. Certains sont venus du département de l'Isère et même de Paris." précisait Philippe Arnould président d'Epervier du sud Luberon. ■

J.T.

plus uniforme dans le temps. Le but étant, bien sûr, de réaliser des vols les plus longs possibles? Certains aéromodélistes particulièrement talentueux peu-

vent atteindre, parfois, des temps de vol de l'ordre de 5 minutes... Un exploit dans ces conditions difficiles que les parois d'une salle de sport pardonnent peu. " Cer-

## PRATIQUE

Laurent Sorese au 06 18 90 25 67. <http://epervier.sudluberon.free.fr/>.



Le concours de Pertuis a eu, comme d'habitude, les honneurs de la presse locale. Thierry Bachellier a écrasé ses adversaires avec des vols décollés de plus de la minute. Le Blériot a dépassé les 50 s, ce qui est remarquable pour un tel appareil

Le beau Bronco de François Amoros sur le plan de Jean Bour. Pas encore réglé, mais ça devrait voler !

Eric Couvreur n'a pas hésité à confier ses chasseurs aux jeunes, au détriment de son classement



Déjà la relève dans la famille Bachellier !